

## Le Calme de la guidance

*« Une grande lumière venant du ciel brilla autour de moi »*  
*(Actes 22:6).*

Paul commence 2 Corinthiens 4 en évoquant la résistance à l'Évangile. Les gens étaient aveuglés à « la lumière de l'Évangile de la gloire du Christ » (v.4). Il écrit que lui et ses compagnons d'œuvre ne prêchaient pas au sujet d'eux-mêmes, mais au sujet de « Jésus le Seigneur ». Puis Paul écrit : « Car c'est le Dieu qui a dit que du sein des ténèbres la lumière resplendit, qui a relui dans nos coeurs pour faire luire la connaissance de la gloire de Dieu dans la face de Christ ». Par ces belles paroles, Paul exprime la merveille de l'expérience chrétienne. En tant que le premier pécheur (1 Timothée 1:15), il connaissait la réalité et la puissance du Christ qui resplendissait dans son cœur. Nous concevons souvent la guidance comme un mouvement, un chemin à suivre. Mais ce mouvement est déterminé par la place que nous occupons en Christ. Paul était sur une voie de perdition lorsque le Sauveur l'a arrêté net et l'a conduit, selon les paroles de Pierre, « des ténèbres à sa merveilleuse lumière » (1 Pierre 2:9). Paul a compris que la place qu'il occupait en Christ dans la gloire était le pilier qui guiderait tous ses actes futurs.

J'ai récemment appris que le roi d'un pays européen est pilote qualifié. Pour conserver sa licence de pilote, il doit, comme tous les pilotes, comptabiliser ses heures de vol. Pour ce faire, il pilote des avions de ligne sur des vols réguliers. Les passagers ignorent que leur avion est piloté par un roi. Voilà une illustration frappante des aspects essentiels de la guidance. Imaginez, vous êtes passager d'un avion piloté par ce roi. Mais au lieu d'être en classe économique ou affaires, vous êtes assis au siège à côté de lui. Vous volerez diligemment vers votre destination, mais en même temps, vous serez plongé dans la quiétude de la présence d'un monarque.

La guidance ne se résume pas à atteindre une destination. C'est découvrir la sécurité et la paix de notre vie en Christ tout au long de notre cheminement. Sur la route de Damas, agenouillé devant le Sauveur, Paul a parcouru une distance incommensurable, passant des ténèbres à la merveilleuse lumière de la présence du Sauveur ressuscité. Cette expérience ne l'a jamais quitté. Peu importe où il est allé, les conditions dans lesquelles il s'est trouvé, les maisons ou les prisons où il a séjourné, la seule constante dans la vie de Paul était la certitude d'être assis en

Christ ;

« Mais Dieu, qui est riche en miséricorde, à cause de son grand amour dont il nous a aimés, alors même que nous étions morts par nos fautes, nous a vivifiés ensemble avec le Christ (vous êtes sauvés par la grâce), et nous a ressuscités ensemble, et a nous a fait asseoir ensemble dans les lieux célestes dans le Christ Jésus » (Éphésiens 2:4-6).

Cette réalité a profondément marqué la vie de Paul. Cela l'a transformé, d'ennemi du Christ et de son peuple, en un homme profondément dévoué, altruiste et pragmatique, un évangéliste dynamique et un berger dévoué au troupeau de Dieu. Il avait vu le Sauveur, et dès lors, chaque jour de sa vie, il était guidé par la lumière de la grâce, de l'amour et de la miséricorde du Christ. Il est essentiel de comprendre que cette guidance trouve sa source dans le calme et la paix que nous avons en Christ. Cela ne nous empêche pas d'avancer ; cela nous assure d'apprendre à avancer dans la bonne direction et au bon rythme, en communion avec notre Sauveur et les uns avec les autres.

**Gordon D Kell**